

### Nuevas actividades desde Belo Horizonte

Este seminario, que se extenderá hasta el 2 de diciembre, cuenta con la participación de más de 20 representantes de organizaciones sociales y gobiernos locales responsables de proyectos en todo el MERCOSUR.

Entre los participantes de la apertura se destaca la presencia de representantes de la Prefeitura Municipal de Belo Horizonte, de las entidades socias del proyecto: Racine, Iheal Local y Fundación Tiau, que junto a miembros de la coordinación de Innovación y cohesión social, esbozaron brevemente los objetivos de este evento y la importancia de su realización en el marco de la Cumbre de Mercociudades. A esto se sumó un destaque especial al interés de facilitar a través de esta instancia el financiamiento de proyectos de toda la región, a través del trabajo conjunto con organizaciones internacionales de cooperación, respecto a este último punto, participó de la apertura un representante del Fondo Andaluz de Municipios y Cooperación Internacional (FAMSI), al que se le unirán a lo largo del seminario, representantes del Fondo Mundial del Desarrollo de las Ciudades y la Agencia Francesa de Desarrollo.

El trabajo comenzó con la presentación en talleres de los proyectos incubados por este emprendimiento, luego se procedió a trabajar enfatizando sobre las debilidades y fortalezas de las más de 20 propuestas formuladas por los participantes, aprovechando la posibilidad para poner en común conocimientos y experiencias, y fomentando la integración de ciudades y el fortalecimiento de Mercociudades.